

وهي ذات انهار مطردة واشجار والبحر على نحو ميل منها وبها
 قبر الولي الصالح الشهير ابراهيم بن ادهم رضى الله عنه وهو
 الذى نبذ الملك وانقطع الى الله تعالى حسبا شهر ذلك ولم
 يكن ابراهيم من بيت ملك كما يظنه الناس اما ورت الملك
 عن جدّه ابى أمّه واما ابوه ادهم فكان من الفقراء الصالحين
 الساجين المتعبدين الورعين المنقطعين ،

حكاية ادهم يذكر انه مرّ ذات يوم ببساتين مدينة بخارى
 وتوضّأ من بعض الانهار التى تتخلّلها فاذا بتفاحة يجملها ماء
 النهر فقال هذه لا خطر لها فاكلها ثم وقع فى خاطره من ذلك
 وسواس فعزم على ان يستكحلّ من صاحب البستان فصرع باب

dantes et des arbres, et la mer est à un mille de distance
 environ. On y voit le tombeau de l'ami de Dieu, le saint,
 le célèbre Ibrâhîm, fils d'Adhem. C'est le personnage qui
 renonça à la royauté, et qui se consacra tout entier au culte
 de Dieu très-haut, ainsi que cela est bien connu. Mais Ibrâ-
 hîm n'était pas d'une maison princière, comme on le pense
 généralement. Ce qui est vrai, c'est qu'il hérita du royaume
 de son aïeul maternel. Quant à son père Adhem, c'était
 un de ces fakîrs, pieux, vivant dans la retraite, dévots,
 chastes, et livrés exclusivement au culte de la Divinité.

ANECDOTE SUR ADHEM.

On rapporte qu'il passa une fois près des jardins de la
 ville de Bokhârâ, et qu'il fit ses ablutions dans un des ca-
 naux qui les traversent. Tout à coup il prend une pomme
 qui était entraînée par l'eau du canal; il se dit : Cela n'a
 pas d'importance; et il la mangea. Mais ensuite, un scru-
 pule lui vient à l'esprit, et il se décide à demander l'absol-
 ution au propriétaire du jardin. Il frappe à la porte, et